

SENTIER KARMEN D'ETXALAR

Au début du XIXe siècle, Karmen, jeune fille rendue célèbre par le roman de Prosper Mérimée, aurait vécu à Etxalar. Plus tard, elle devient célèbre grâce à l'opéra de Bizet. Née à la bergerie "Errotxen borda" (Quartier de Larrapil Sarriku) l'histoire raconte que jeune fille, elle fut enlevée par des gitans lors d'une nuit de fortes intempéries puis emmenée à Seville.

Le 17 Septembre 2017, la commune d'Etxalar a souhaité lui rendre hommage en partageant son histoire basque par le biais de la Pastorale Karmen Etxalarkoa. Nous vous invitons à voyager à l'époque de cette femme libre et courageuse à travers son parcours, retracé par les habitants.



Photographie des participants à la pastorale "Karmen Etxalarkoa"



Départ - Le village

